## Le recteur à Piedicorte

Ce matin, Rémi-François Paolini, le recteur d'académie récemment nommé, s'est rendu à Piedicorte-di-Gaggio. Il était notamment accompagné du préfet de Haute-Corse, Michel Prosic, et du président de l'exécutif, Gilles Simeoni.



Le recteur d'académie Rémi-François Paoli s'est rendu à Piedicorte-di-Gaggio pour cette rentrée scolaire 2024. Il était notamment accompagné du préfet de Haute-Corse, Michel Prosic, du président de l'exécutif, Gilles Simeoni, du député de la seconde circonscription de Haute-Corse, François-Xavier Ceccoli, du sénateur de Haute-Corse, Paulu Santu Parigi.



Le village situé entre Corte et Aléria n'a pas été choisi par hasard, Rémi-François Paoli ayant fréquenté dans son enfance les bancs de l'école de Piedicorte qui accueille aujourd'hui cinq élèves, de la maternelle au CM2.

Le recteur a notamment insisté sur *"la nécessité de maintenir les écoles rurales"*. Il a également annoncé que l'école du village dispensera un enseignement bilingue à partir de septembre 2025.